

Mexicali B.C. 13 de enero de 2020.

## **REALIZA DIP. JUAN MELÉNDREZ GIRA DE TRABAJO POR EJIDOS DEL VALLE DEL PRIMER DISTRITO**

- **Acompaña a la alcaldesa Marina del Pilar Ávila, en el arranque de pavimentación en la delegación Ciudad Morelos**
- **Se reúne con representantes y comisariados de diversos ejidos del Valle de Mexicali que le corresponde representar**

Mexicali, B. C., lunes 13 de enero de 2020.- En gira de trabajo realizada el pasado viernes, el diputado Juan Meléndrez Espinoza, representante popular del primer distrito mexicalense en la XXIII Legislatura local, acompañó a la alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda en la inauguración y arranque de los trabajos de pavimentación en la delegación Ciudad Morelos.

Asimismo, estuvo presente más tarde en el evento denominado “Yo participo”, auspiciado por la presidencia municipal y desarrollado en el auditorio de la referida delegación, mediante el cual se les brindó Rosca de Reyes a niños en situación vulnerable de esa zona rural.

Además, Meléndrez Espinoza participó en otro evento con la munícipe Marina del Pilar en la delegación Los Algodones, efectuado por el Día de Reyes, y donde cientos de niñas y niños residentes de esa comunidad pudieron disfrutar de dulces y rosca de reyes, así como de regalos que el propio legislador donó para la ocasión.









### **REUNIÓN CON COMISARIOS DE EJIDOS DEL VALLE DE MEXICALI**

Como último evento de ese día el diputado Juan Meléndrez, presidente de la Comisión de Agricultura, Ganadería, Asuntos Portuarios y Pesca del Congreso del Estado, sostuvo una junta de trabajo por la tarde con representantes y comisarios de los ejidos Chiapas, Jalisco, Irapuato, Gertrudis, Cuernavaca y Torreón, así como de Lázaro Cárdenas, Oaxaca, Jalapa, Distrito Federal e Islas Agrarias, además del poblado Villa Zapata.

En dicha reunión los comisarios ejidales pudieron exponer ante el legislador, las diversas necesidades y problemas que padecen las comunidades a las que pertenece cada uno de ellos, mismos que coincidieron en señalar los problemas de inseguridad, falta de pavimentación, drogadicción, robos y tardía atención policiaca; asimismo, los representantes de las mencionadas comunidades solicitaron diversos apoyos, como por ejemplo para la rehabilitación de parques y espacios públicos, entre otros.

En su mensaje, el legislador del primer distrito agradeció la presencia de los asistentes y su compromiso e interés por resolver los problemas de sus

comunidades. Afirmó que trabajará con su máxima capacidad de la mano de ellos, a fin de dejar atrás las antiguas formas para enfrentar y hacer las cosas.

Les dio a conocer que, por su parte, trabaja intensamente desde el primer día en las diversas responsabilidades que tiene como integrante de la XXIII Legislatura local, como es en los rubros legislativo y de fiscalización.

En cuanto a su responsabilidad en el rubro de gestión social, destacó que entrega cada semana diversos apoyos en sus módulos de atención ubicados en el ejido Valle de Puebla y en Ciudad Guadalupe Victoria. Además, se comprometió a seguir gestionando ante los diversos funcionarios y autoridades que correspondan, las acciones que den solución a los problemas que aquejan a sus ejidos y que fueron presentados en la reunión.

Durante el evento, llevado a cabo en el módulo del ejido Valle de Puebla, el diputado agradeció la presencia de su señor padre Juan Meléndrez Valle, a quien calificó como su “mejor asesor político y que lo impulsa a seguir adelante y saber por qué estamos aquí”.



